

ABSTRAK

Amalia Siriah Nur Azizah (1182100005): *Hubungan Antara Keterampilan Bermain Kartu Angka dengan Kemampuan Berhitung Anak (Penelitian di Kelompok B RA Riyadlul Huda Taraju Tasikmalaya).*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena terjadi di lapangan bahwa adanya kesenjangan antara keterampilan bermain kartu angka dengan kemampuan berhitung anak pada kelompok B RA Riyadlul Huda Taraju Tasikmalaya. Terdapat beberapa anak yang menunjukkan bahwa kemampuan berhitung terhadap penguasaan mengenal angka masih belum berkembang yang terlihat dari anak yang masih belum benar dalam mencocokkan angka dan masih keliru ketika menyebutkan lambang bilangan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) keterampilan bermain kartu angka di kelompok B RA Riyadlul Huda Taraju Tasikmalaya; (2) kemampuan berhitung anak di kelompok B RA Riyadlul Huda Taraju Tasikmalaya; (3) hubungan antara keterampilan bermain kartu angka dengan kemampuan berhitung anak di kelompok B RA Riyadlul Huda Taraju Tasikmalaya.

Kemampuan berhitung anak usia dini dipengaruhi oleh berbagai faktor, salah satunya keterampilan bermain kartu angka. Keterampilan bermain kartu angka dapat memudahkan dalam pengenalan lambang bilangan pada anak. Berdasarkan asumsi tersebut dapat dirumuskan hipotesisnya, semakin tinggi keterampilan bermain kartu angka semakin tinggi pula kemampuan berhitung anak pada anak usia dini.

Metodologi penelitian yang digunakan melalui pendekatan kuantitatif dengan metode korelasi. Subjek penelitian ini adalah anak kelompok B RA Riyadlul Huda Taraju Tasikmalaya yang berjumlah 15 orang. Penelitian ini menggunakan Teknik *sampling jenuh*, yang berarti semua populasi dijadikan sampel. Teknik pengumpulan data penelitian ini melalui observasi, dokumentasi dan unjuk kerja.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa keterampilan bermain kartu angka diperoleh nilai rata-rata 71. Angka tersebut berada pada interval 70 – 79 dengan kategori baik. Sedangkan, kemampuan berhitung anak diperoleh nilai rata-rata 76. Angka tersebut berada pada interval 70 – 79 dengan kategori baik. Hubungan antara keterampilan bermain kartu angka dengan kemampuan berhitung anak diperoleh harga koefisien korelasi melalui rumus Spearman Rank sebesar 0,759. Angka koefisien korelasi ini termasuk pada kategori kuat atau tinggi karena berada pada interval 0.600-0,799. Hasil uji signifikansi menggunakan t tes, diperoleh $t_{hitung} = 4,202$ dan t_{tabel} pada taraf signifikansi 5% dengan db = 13 sebesar 2,160 karena $t_{hitung} = 4,202 \geq t_{tabel} = 2,160$. Artinya H_0 (hipotesis nol) ditolak dan H_a (hipotesis alternatif) diterima. Dengan kata lain, keterampilan bermain kartu angka memiliki hubungan positif dan signifikan dengan kemampuan berhitung anak. Selain itu, keterampilan bermain kartu angka memberikan pengaruh terhadap kemampuan berhitung anak di kelompok B RA Riyadlul Huda sebesar 57,61%. Sedangkan sisanya yaitu 42,39% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah keterampilan bermain kartu angka memiliki hubungan yang kuat dengan kemampuan berhitung anak.